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真岡RC 石塚龍夫 会長テーマ『故きを温ねて真実を知り、調和の扉を開きましょう！』

2024.2.8 №3077

■本日のプログラム           外部卓話

■司会     副 SAA 篠原 英君

■点鐘            会長 石塚 龍夫君

■ロータリーソング      我らの生業

■ゲスト              JYA コネクション株式会社

         代表取締役 末澤 寿一様

                 米山奨学生  ホ・ミンニュさん

■会長挨拶        会長 石塚 龍夫 君

本日は、元日本ハム球団オーナー社長の末澤寿一様に卓話

を頂きます。2 月はメイク強化月間という事で皆さん炉辺

会合に出て頂いたと思いますがメイクに出て頂いて感じた

と言うことで、来週炉辺報告会がございます。2カ所メイ

ク指定したところがございましたが、実は宇都宮ロータリ

ーは雪の為に中止になりまして、真岡西だけです。来週水

曜日宇都宮ロータリークラブ、それと再来週の木曜日宇都

宮北ロータリークラブ、29日宇都宮西ロータリークラブと

現在 6名、6名、7 名の参加者を頂いておりますが、都合が

つく方はこれからでも是非ともご参加頂きます様、宜しく

お願い致します。今日お手元にお配りさせて頂いておりま

すのが抜萃のつづりその八十三、これは熊平という会社の

会長が昭和 6 年から毎年 1 回発刊して全国のロータリーに

配っている本でございます。昭和 6 年からですともう 92年

位になり 83冊目と言うことでございます。熊平は金庫の会

社でして銀行の金庫室はほとんど熊平さんですね。という

事でお目を通し頂ければと思います。グローバル補助金事

業ですが、市村会長年度という事で先方にプレゼントをお

持ちしましたお返しにという事でお皿を頂いております。

合わせましてタイと台湾

と日本と今回のグローバ

ル補助金を記念して向こ

うで作ってくれた記念の

メダルでございます。こ

れも合わせてクラブ室に

置いておきますの

で見て下さい。

■委員会報告

青少年奉仕委員会  中川 孝君

第 40 回真岡ロータリー杯小学生バ

レーボール大会に参加されるへの

記念品の紹介

■本日のスマイルボックス       

藤村 三夫君・鈴木 祐二君

石塚 龍夫君 末澤様、本日は卓

話ありがとうございます。宜しく

お願い致します。メイク強化月

間、ご協力頂きました会員の皆様

ありがとうございます。これから

の参加も受付中です。お待ちしておりま

す。

横松 和美君  末澤様、卓話御苦労様です。野球の話楽

しみです。野球の話し、して下さい。宜

しくお願い致します。

中川 宏行君  末澤 寿一様、卓話楽しみにしておりま

した。よろしくお願い致します。

岡本 俊夫君  当クラブ第 53代会長、辻達男君令夫人の

逝去に哀悼の誠をささげます。末澤様、

御来訪ありがとうございます。もし機会

がありましたら当商工会議所にもゲスト

スピーカーとして御光来お願いできれば

幸いです。

市村 忠男君  末澤様、ご来訪ありがとうございます。   

        又、卓話ありがとうございます。楽しく

聞かさせていただきます。よろしくお願

いします。コロナ後、久しぶりに風邪を

ひいてしまいました。コロナ、インフル

エンザ共に陰性でしたので安心しまし

た。

栁田 尚宏君  末澤様お忙しい中我が真岡 RCへ卓話者と

してお越し頂きありがとうございます。

しっかりと拝聴させて頂きます。

渡邉 佳寛君  末澤様、はるばるのお越し誠にありがと

うございます。

卓話心して拝聴致します。



真岡ロータリークラブ 市村忠男 会長テーマ「変化の芽を育みましょう－話して、聞いて、考える－」

■スマイルボックス（2 月 8 日現在）     （円）

前回までのスマイル繰越金 830,000
会員 31,337
ビジター 0
本日のスマイル合計 31,337
スマイル今期累計 861,337
前回までの米山繰越金 20,047
本日の米山 4,032
米山今期累計 24,079

青木 圭太君  末澤様、本日はよろしくお願い致しま

す。

広澤 雅信君  末澤様、本日の卓話宜しくお願いいたし

ます。謹んで拝聴させて頂きます。来週

15 日（木）に真岡法人会新春講演会が開

催されます。皆様のご出席宜しくお願い

申し上げます。

篠原 英君   昨日炉辺会合に出席された皆様ありがと

        うございました。オールドパーおいしか

ったです。

中川 孝君   B グループ炉辺会合に出席して頂きあり

がとうございます。

■外部卓話     JYA コネクション株式会社

          代表取締役 末澤 寿一様
一昨日ですが中国から帰

ってきました。いろんな

意味で世界が変化してお

るんですが、私、今回中

国に顧問をしている会社

が一社ありまして、そこ

の業績を確認しに行きま

した。2 年前が売上げが

65 億で、税引きで 5 億 5,000 万円くらいでしたかね、去年が

110 億で 10 億くらいの利益が出ています。そして共産党本部

から表彰を頂いたんですね。優良企業という事で 110 億くらい

の売り上げで優良企業があるのかという話もしたんですがやっ

ぱり税金なんですね。税金をいかに沢山払ってくれるかによっ

て優良事業所になるわけです。それだけ中国の今の国の状況は

税金がなかなか入らない状況になっているのかなと思った次第

です。中国の景気というのは非常に深刻です。建物も中途半端

に建ったやつが沢山有りますし、マンションもクーラーが付い

てないところというのは、人が住んで無いところなんですね。

最高の値段から今 4 分の 3 から 3 分 2 に下がっています。ま

すます不動産業界が潰れていく可能性が強いのかなという感じ

を受けました。何でかというと働く場所が無いんです。上海の

ホテルで朝バイキングを食べたんです。バイキングを作ってい

る人達は朝の 3 時半から働いて朝のバイキングの用意をするわ

けですけど、もともと地方の田舎の出身の方なんです。ところ

が今回は全員が上海人です。という事は上海でも働く場所が無

くなってきたという事ですね。それぐらい大変な状況にきてい

る事は今分かったかなという感じですけど、この影響というの

は絶対にいろんな意味で日本にも影響を与えてくると思いま

す。だからそういう意味においては、いろんな意味で世界は変

わっていく。アメリカも変わっていく、ヨーロッパも変わって

いく、一番変わっていくのが中国と東南アジアか分からないな

と私は今思っています。去年の年末にはインドネシアに行って

きましたし、中国の青島も行きましたし、大連にも行きまし

た。4 月にはバルセロナにも行こうかなと思ってます。今、自

分自身が顧問 8 カ所やってまして、水産も肉もいろんな仕事や

ってまして、やっぱりそれがいろんな意味で繋がっていていろ

んな意味で業界に貢献出来たらなと今思ってますけど、なんせ

世界はそういう状況なんで、その影響は必ず日本に来るでしょ

うし、投資無くして先は無いと思うので、是非とも安定的な投

資をしっかりやって頂いて、未来に繋がる事業を考えてもらえ

たらなと思います。ジャカルタに行った時もそうですけど、ベ

トナムの人とか、マレーシアの人とかいろんな人がみなんすぐ

寄ってくるんですね。日本の会社を買いたいとか、日本に会社

に投資したいとかいろんな事を言われます。はやりまだ日本の

ブランドというのは、ジャパンブランドは世界で通用している

訳なんですよ。それが何かしら内向きになってきて今ちょっと

寂しい思いをしているんですけど、世界のいろんな企業が日本

のブランドを欲しがってます。それをもっともっと考えて頂い

て、経営者の皆さんが先手を打っていろんなグローバルな考え

かたを持って頂いて、右手、左手を作って頂いて事業経営をし

て頂ければうれしいなと思ってます。私が今働く中で一番大切

にした事、自分は徹底した現場主義です。現場を見に行ってそ

こにヒントが落ちている、宝物が落ちているという考えで常に

動いています。日本のブランドが生きている限り、それをやっ

ぱり気付いて先手先手を打っていかれる方が経営者の中に何人

おられるかが一番大事だと思います。そういう意味では必ず外

を回って、いろんな知識を吸収して、変化を吸収してイノベー

ションを考えて行く事が大事な事かなと思ってます。これから

の目標ですけど、貢献

無くして意味が無いの

で、業界がもっともっ

と発展して世界に羽ば

たける様にしていくお

手伝いが出来れば嬉し

いかなと思っておりま

す。最後に大谷の話を

しますが、彼 18 歳の時

に大リーグに直接行く予定であったが、日本ハムが強硬に指名

をしたために世間から「大谷をどうするんだ」等大変な批判を

浴びた。当時は身長が 190 で体重が 100 無かった。めっちゃ

細かった。当時夜 8 時半から夜中の 3 時半まで素振りをしてい

た。世界一になりたいとずっと言っていた。日本ハムにいたこ

とは今でも彼のためにはよかったと思っている。また機会が

あれば話に来ます。本日はありがとうございました。

■次回例会 2 月 15 日(木) 炉辺会報告

■月間予定出席者

在籍 51 名 出席免除者  1 名（有資格者 1 名 + 有理由者 名）

例会日 出席義務 事前 MU 事後 MU 出席者 内免除者 欠席者 出席率（％）

補正後 1 月 25 日 50 1 0 35 0 14 72.0

本日 2 月 8 日 50 5 - 31 0 14 72.0

■月間出席率（％） ※例会欠席は前日 15：00 までに必ず事務局までお知らせください。

7 月 8 月 9 月 10 月 11 月 12 月 1 月 2 月 3 月 4 月 5 月 6 月

72.0 76.1 71.5 70.3 68.5 74.0 74.7

※例会欠席は前日 15：00 までに必ず事務局（TEL.0285-84-2511 FAX.0285-84-2510）までお知らせください。


